

A Chile le faltan sonrisas... y dientes

● Si los candidatos y candidatas a la Presidencia de Chile tuvieran una mala salud bucal, les faltarán dientes... ¿Sería

por fin la salud bucal una prioridad en sus programas de gobierno?

La pregunta no es solo provocadora: es necesaria. La edad promedio de quienes hoy aspiran a gobernar el país ronda los 57 años, el mismo rango etario donde más de un 27% de la población presenta una dentición no funcional, es decir, menos de 20 dientes presentes en boca. Más de medio millón de chilenos aguardan en lista de espera odontológica, hasta por año y medio, sin saber cuándo ni cómo serán atendidos.

Tal vez, si alguno de los presidenciables tuviera que enfrentar un acto de campaña con un dolor dental insoportable o la inseguridad de una sonrisa incompleta, la salud oral dejaría de ser el gran ausente en los programas de gobierno y pasaría a ocupar el lugar prioritario que merece en las políticas públicas.

Sebastián Zamorano Vidal, Patricia Moya Rivera, U. Finis Terrae